

# REPORTER

## Tiga Kapolsek di Wilkum Polres Musirawas Diganti, Ini Pesan Kapolres

Dodi Chandra - [MUSIRAWAS.REPORTER.CO.ID](http://MUSIRAWAS.REPORTER.CO.ID)

May 30, 2022 - 23:24



MUSIRAWAS SUMSEL - Kapolres Mura, AKBP Achmad Gusti Hartono memimpin langsung Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab), tiga kapolsek di wilayah hukum Polres Mura.

Upacara sertijab digelar di halaman belakang Mapolres Mura, dipusat Perkantoran Agropolitan Center Pemkab Mura, sekitar pukul 08.00 WIB, Senin

(30/5/2022).

Upacara sertijab dihadiri, Wakapolres, Kompol Willian Harbensyah, Kabag Ops, Kompol Polin EA Pakpahan, Kasat Reskrim, AKP Dedi Rahmat Hidayat, Kasat Narkoba, AKP Herman Junaidi Kasat Intelkam, AKP Aminudin, Kasat Lantas, AKP Budi Harto serta para personel Polres Mura.

Diketahui tiga kapolsek tersebut diantaranya, Kapolsek Muara Beliti, Kapolsek Megang Sakti dan Kapolsek Purwodadi.

AKP Elan Maruli Sitompul sebelumnya menjabat Kasi Humas saat ini menjabat Kapolsek Muara Beliti, menggantikan AKP Aprinaldi yang saat ini menjabat Kasubag Dal Op Polres Mura.

Dan, posisi Kasi Humas digantikan AKP Purwono, lalu Plt Kapolsek Purwodadi yang sebelumnya dijabat Iptu Fauzan Aziman saat ini dijabat Iptu Dedi yang sebelumnya menjabat Kanit Lakalantas, sedangkan Iptu Fauzan Aziman saat ini menjabat Kapolsek Megang Sakti.

Dalam kesempatan itu, Kapolres Mura, AKBP Achmad Gusti Hartono menyampaikan arahan dan sambutannya saya atas nama pribadi dan kesatuan mengucapkan selamat kepada rekan-rekan yang telah melakukan sertijab khususnya di Polsek Muara Beliti, Polsek Megang Sakti dan Polsek Purwodadi.

“Selamat kepada, AKP Elan Maruli Sitompul, menjabat Kapolsek Muara Beliti, Iptu Fauzan Aziman menjabat Kapolsek Megang Sakti serta Iptu Dedi menjabat Kapolsek Purwodadi, serta AKP Aprinaldi menjabat Kasubag Dal Op Polres Mura dan AKP Purwono menjabat Kasi Humas,” kata Kapolres.

Kapolres Mura menjelaskan, kepada perwira yang lama, AKP Purwono dan AKP Aprinaldi terima kasih atas dedikasinya yang diberikan selama ini di Polres Mura.

“Saya dan kesatuan mengucapkan terima kasih atas jasa dan dedikasinya terhadap Polsek Muara Beliti dan Polsek Megang Sakti” jelas perwira berpangkat melati dua ini.

Lebih lanjut, AKBP Gusti sapaanya, kepada perwira yang dilantik lainnya selamat atas promosi jabatannya, dengan adanya peningkatan status maka harus kinerja juga harus ditingkatkan.

"Kepada, para kapolsek yang baru, semoga betah, selamat bergabung dan semoga bisa semakin maksimal. Segera menyesuaikan diri, dan melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya dan penuh tanggung jawab," papar suami Ny Irene Gusti Hartono ini.



Dalam kesempatan ini, kapolres menyampaikan empat item kiranya untuk didengar dan dilaksanakan diantaranya, pertama selama lebih kurang dalam satu minggu ini tidak ada laporan kejadian menonjol, namun mengingat kejadian masih adanya perkara 363 dan 365, oleh sebab itu tetap melakukan patroli rutin.

Kedua, dan selain itu kiranya jangan terlena dan terus melakukan kegiatan KRYD dan kesatuan tetap melakukan kegiatan operasional.

Lalu ketiga bulan depan bertepatan dengan hari raya Idul Adha 1443 Hijriah, kiranya kepada Kabag SDM untuk mengingatkan, menganjurkan kepada anggotanya untuk berkorban, sebab kurban tersebut merupakan sunnah muakad dan sudah pantas sebab mempunyai gaji, serta sepatutnya masuk kategori, usahakan untuk berkorban selain itu juga bisa melakukan patungan.

Kemudian, keempat pada, Jumat (27/5/2022), telah melakukan Temu Warga Presisi di Desa D Tegalrejo, dan hasilnya ada laporan warga saat ini masih diselenggarakan hajatan yakni pesta malam, namun kembali bahwa saat ini belum ada Perda Pesta Malam.

"Namun, saya meminta kepada warga apabila miras dan penyalagunaan narkoba dengan bukti yang lengkap, kiranya untuk melaporkan ke Bhabinkamtibmas dan Polsek, dan para personel untuk segera cepat menindaklanjutinya," ucapnya.



Kapolres menuturkan, kiranya kepada para personel khususnya di Polsek untuk menggantikan kembali Forum Komunikasi Polisi Masyarakat (FKPM), karena setidaknya bisa membantu tugas polisi, sebab harapan warga sangat kangen ketemu dengan polisi.

Dan, nantinya tidak ada lagi alasan Bhabinkamtibmas tidak dibina, dan tolong kapolsek dan Bhabinkamtibmas setiap harinya ada laporannya," ungkap AKBP Gusti.

Kapolres menambahkan, sebenarnya ada dua hal yang menjalankan tugas, selama masih menggunakan seragam, maka apapun tugas yang diberikan kiranya untuk melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

Selain itu, saat diberi amanah dan tugas, sudah bersumpah maka harus menjalankannya dengan dedikasi yang baik.

"Kalau sudah berbuat baik, pastinya malah bahaya akan menjauh dan rezeki akan mengalir, namun apabila sebaliknya, berbuat buruk sudah pasti bahaya akan datang rezekipun belum tentu mengalir, dan resikonya diri sendiri dan keluarga menanggungnya," tutupnya. (rls/dod)